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Verbale n 17 del Consiglio di Istituto del 30 giugno 2021 

 

Mercoledì 30 giugno 2021 alle ore 18,00 si è riunito il Consiglio di Istituto on line in 

videoconferenza con Google Meet, come da convocazione prot. n. 2223/A19 del 25/06/2021 

per discutere il seguente O.d.g.: 

1. Approvazione verbale seduta precedente; 

2. Assestamento di Bilancio; 

3. Comunicazione Progetti Piano Estate art. 31 comma 6; 

4. Comunicazione verifica di cassa; 

5. Comunicazioni; 

6. Varie ed eventuali 

 

Sono presenti i membri del Consiglio d’Istituto: 

D.S. Dott. Vittorio Ciocca 

Docente Campanella Antonio 

Docente Ferrario Emanuela 

Docente Ferulli Marina 

Docente Parrella Daniela 

Docente Rizzitelli Lucia 

Docente Zanisi Lorena 

Sig.ra Albertario Barbara (genitore Piana) 

Sig.ra Bilancia Barbara (genitore Alfano) 

Sig. Galmarini Gianfranco (genitore Galmarini) 

Sig.ra Asti Valentina (genitore Cappadonna) 

Sig.ra Ambrico Giusi (genitore Maniscalco) 

Sig.ra Risola Lucia (personale ATA) 

 

Assenti: 

Sig.ra Tarsi Katia (genitore Spina) 

Sig.ra Panvini Sara Libera (genitore Dispoto) 

Sig.ra Mevoli Alessandra (genitore Baldigari) 

 

 

Punto n. 1 Approvazione verbale seduta precedente    Delibera n. 75 

Il verbale n. 16 del 7-06-2021 è stato approvato all’unanimità. 

 

 

Punto n. 2 Assestamento di bilancio      Delibera n. 76 



Interviene la dott.ssa Parisi, che riferisce le ultime modifiche fatte entro il 30 giugno per 

verificare l'andamento economico della scuola. 

Entreranno circa 92.000 € per il PON, di cui alcuni corsi verranno riproposti a settembre. 

I finanziamenti sono stati predisposti per la formazione degli insegnanti della scuola primaria 

e secondaria. 

Ci sono state integrazioni al fondo di funzionamento ordinario (€ 180) per sussidi agli 

studenti BES. 

Qualche genitore ha versato ancora il contributo per la mensa sul conto della scuola, quindi si 

è dovuto procedere al rimborso. 

Sono entrati € 704 per l’uscita al lago Mezzetta. 

Sono entrate meno quote di quelle previste per le assicurazioni. 

Sono entrati € 600 dall’Università Cattolica usati per il potenziamento della fibra. 

Con variazione di bilancio è stato annullato il programmato quantum relativo allo studio 

assistito. 

C’è stato il rimborso della Telecom per la chiusura del contratto e la somma dirottata su 

didattica. 

Su tutte le modifiche apportate il CdI approva all’unanimità. 

 

Punto n. 3 Comunicazione Progetti Piano Estate art. 31 comma 6     

La dott.ssa Parisi ricorda che per piano scuola estate sono stati approvati il progetto PON, il 

progetto stem (16000 per beni strumentali) e sono arrivati 20.952 da parte dello Stato (art. 31, 

comma 6) che si è pensato di destinare alla scuola dell’infanzia per realizzare laboratori. 

 

Punto n. 4 Comunicazione verifica di cassa.  

In data 15/06 i revisori effettuano verifica di cassa con esito positivo. 

 

Nella verifica di cassa risultano i residui attivi, come da prospetto. 

Il CdI approva all’unanimità. 

 

Punto n. 5 Comunicazioni 

Il DS informa riguardo le classi prime di via Giacosa: la responsabile degli organici dal 

Provveditorato aveva promesso di rivedere la situazione. 

Il DS non pubblica le due classi formate, ha richiesto ai genitori, come comunicato nella 

riunione informativa della scorsa settimana, di compilare un modulo, in cui dichiarano di 

essere residenti a Trezzano, se sono lavoratori entrambi… Questo non risolverà tutti i 

problemi, per formare una classe sola in Giacosa bisognerebbe spostarne 14 tra Boschetto e 

IV novembre, perchè sono 36 in totale. 

La sig.ra Bilancia chiede di scrivere una circolare in cui si spiega chiaramente in cosa 

consiste il modulo da compilare per agevolare la comunicazione.  

Il DS si impegna a fare la proposta di assegnazione alle classi degli insegnanti e di formare le 

classi prime. Per alcune famiglie non sarà tenuto conto della richiesta di iscrizione ad una 

classe precisa, se ci dovessero essere diverse disposizioni da parte delle insegnanti della 

Scuola Primaria. 

Alla Scuola Primaria si provvederà a spostare tutti gli insegnanti sul potenziato nelle classi. 

Alla Scuola Secondaria si valuteranno gli insegnanti disponibili, il DS chiederà 

personalmente ai docenti interessati le loro disponibilità.  

 



Punto n. 6 Varie ed eventuali 

Non essendoci più nulla da discutere, il DS ringrazia tutto il CDI per il lavoro svolto e per la 

fattiva collaborazione in questi tre anni. 

Il Presidente ringrazia e scioglie la seduta alle ore 19,00. 

 

Il Segretario      Il Presidente 

Marina Ferulli      Barbara Bilancia 

 

 

 

 

 


